

Mm 11
21. August 1939.

Herrn
Ministerialdirektor F i s c h e r ,

München.

Hochgeehrter Herr Ministerialdirektor !

Herr Direktor Knöpfler hat mir einen Brief geschrieben, der einer Absage verzweifelt ähnlich sieht; so sehr unterstreicht er die Negation. Ich schicke Ihnen hierbei den Durchschlag meiner Antwort und bitte Sie herzlich, die Sache doch noch zum guten Ende zu führen.

Ich glaube, dass Herr Kn. seinen Mangel an Diplomatikern und dessen Auswirkung erheblich überschätzt. So "ausgekochte" Diplomatiker, wie Dr. Acht einer ist, sind überhaupt und überall ganz selten. Ehe er ausgebildet war, gab es in München auch keinen, und es ist ganz gut gegangen, wie ich selbst als eifriger Benutzer bezeugen kann. Es fehlt m.E.s durchaus nicht an Beamten in Bayern und München, die die normalen dienstlichen Anforderungen der Urkundenbenutzung vollauf zu erfüllen verstehen.

In unerschütterter Hoffnung

Heil Hitler !

Ihr ergebener

f